
皆さんこんにちは。

本日は第1回クラブ協

議会が開催されます。

ロータリーのクラブ協議

会はどのような会合か

そしてクラブフォーラム

とは何がどう違うのか話

してみたいと思います。

クラブ協議会はクラブのプログラムと活動もしくは会

員教育について協議するために開催されます。クラ

ブ役員、理事を含むクラブ会員全員の会合です。大

和中ロータリークラブは7回開催予定です。その時々

の活動に対しての話し合いになりますが、報告するこ

とが主な目的になります。今回は年度始めにあたりと

いう事でクラブ活動計画書に添って各担当理事、各

委員長に本年度の活動方針と実施計画を発表して

もらいます。

次のクラブ協議会はガバナー公式訪問前とガバナー

公式訪問時に行います。ガバナーにクラブの活動状

況を報告することが主な目的です。10月には地区大

会がありますが、地区大会を終えてと題してクラブ協

議会を行います。1月には半期報告としてのクラブ協

議会、4月には地区研修協議会を終えてという事でク

ラブ協議会、6月には年度終了にあたりと言うことで計

7回のクラブ協議会を開催することになっています。

ロータリークラブの行事の中で、クラブ定款で定め

られているクラブの会合は｢例会｣と｢年次総会｣と｢理

事会｣です。ですからクラブ協議会は各クラブが例会

時に任意に開く会合になります。またクラブフォーラム

はその時々の奉仕理念、クラブ管理運営、委員会活

動の問題点などについて自由に意見を述べ会う討論

会です。それぞれの部門のクラブ活動の内容や課題

について、会員が意見を出し合い、フリーディスカッショ

ンするのが本会合の目的です。8月には会員増強に

ついて会員増強委員会がクラブフォーラムを行うこと

になっています。

本日はクラブ協議会とクラブフォーラムの違いを話

してみました。

①地区大会記念親睦ゴルフコンペ 9月5日月曜日
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【 本日のプログラム 】 7月28日 卓話 「特殊詐欺等防犯講話」 海老澤 善幸 様

【 次回予告 】 8月4日 クラブフォーラム 「会員増強について」 会員増強委員会

【 第2053回例会】 令和4年7月14日（木） 【 司会SAA 】 北砂 明彦 君

【 斉唱 】 「奉仕の理想」 【 SL 】 野口 宏 君 【 四つのテスト】 辻 彰彦 君

【 ビジター 】 冨岡弘文 様（大和RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 7名(敬称略)

25名 17名 70.83% 84.00% 1名 原嶋、池澤、板垣、向井、中村、新村、苗加

会長の時間 石川 達男 会長
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相模原ゴルフクラブで開催します。詳細は回覧しま

すのでたくさんの方のご参加お待ちしております。

②前年度の阿萬会長、中村幹事ご苦労様会を7月2

2日に開催します。ご都合がよろしい方はぜひご参

加くださいますようお願いいたします。

③2023～24年度ロータリー奨学生募集開始のお知

らせです。A4サイズのパンフレットも数に限りはござ

いますが用意しております。ご希望の方は取り寄せ

るのでご連絡ください。

④2022年度規定審議会決定報告書がとどきました。

立法案を回覧いたしますのでご確認のほどお願い

申し上げます。この中で反対する立法案がござい

ましたら会長または幹事宛にご連絡ください。当ク

ラブは1票の反対票を投じる権利がございます。立

法案が多いので回覧資料が必要な方はお渡ししま

すので事務局までご連絡ください。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 野口 宏 副委員長

創業記念日 髙橋 清 君 7月17日

石川 達男 君 7月20日

入会記念日 髙橋 清 君 7月23日

ｱﾆﾊﾞｰｻﾘｰ① 鈴木 洋子 君

入江 公敏 君

原嶋 賢一郎 君

苗加 真敬 君

板垣 克浩 君

小野 泰弘 君

「年度始めにあたり」

石川 達男 会長

竹野 国敏 幹事
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委 員 会 報 告

第1回クラブ協議会

冨岡 弘文 様（大和RC）

石川会長、竹野幹事、ご就任おめでとうございま

す。本日は表敬訪問に参りました。貴クラブにおかれ

ましては、IM実施にもご尽力を賜り、感謝申し上げま

す。一年間よろしくお願いいたします。

石川 達男 会長、竹野 国敏 幹事

ガバナー補佐冨岡弘文様ようこそお越し頂き、あ

りがとうございます。今日は第1回クラブ協議会です。

よろしくお願いいたします。

髙橋 清 君

創業記念、入会記念のお祝い頂きありがとうござ

います。

入江 公敏 君

アニバーサリーのお祝いありがとうございます。

鈴木 洋子 君

アニバーサリーのお祝いありがとうございます。

後藤 定毅 君

①冨岡ガバナー補佐、新年度が始まりました。今日

は公式的な出席ではないそうで、一年間よろしくお

願いします。

②心臓病の手術から一年経ちました。体重も62Ｋか

ら54Ｋになりましたが、無事に生きています。初例

会欠席しましたので、石川会長、竹野幹事にエー

ルのためスマイルします。頑張ってください。

③入会記念祝いありがとうございました。忘れてまし

た。昭和55年ですから、42から43年になります。

皆出席を続けています。これからもよろしくお願い

します。

小栁 智裕 君

①創業記念のお祝いありがとうございます。お蔭様で

23年になります。。

②先週お休みさせて頂きました。新年度、石川会長、

竹野幹事、一年間ご指導よろしくお願いいたしま

す。

阿萬 正巳 君

米山功労者第2回マルチプルの

感謝状を頂きました。ありがとうござ

います。

スマイルボックス 野口 宏 副委員長 本日 ￥13,000 累計 ￥３６，０００


